

体験者の声

■ <鑑定と指導によりもめることなく円満離婚となりあらゆることが好転していった>

鈴木先生との出会いは、今年の初めころです。最初はお電話でたくさん相談させて頂き、そのあと、ご自宅で改めて鑑定してもらいました。私は結果的には2回離婚をしましたが、

先生のお陰で、今回大変前向きな円満離婚をすることができました。円満離婚とは、人それぞれとは思いますが、相手を恨んだり、憎んだりせず、自分も嫌いにならずとゆう意味で書かせて頂きました。自分を大事に、自分を大好きになることができたのです。鑑定して頂いたとき、私は自分も、相手も否定的に思っていて、先生も私を説得するのが大変そうでした。それでも、先生は根気強く助言と指導をしてくれて、更に私の寝室と、頭の向きと、ベッドの位置を変えるようアドバイスしてくれました。その通りに、その日に治してから、間もなく、この円満離婚へたどり着きました。また、自分を好きになる、自己肯定を覚えてから、傷つくことなく、真から人、物を大切にできるようになりました。悪かった言葉遣いや、態度も綺麗な言動に変化してきました。2回の離婚を恥じる人もいますが、おかげさまで私にとってはプラスな出来事になり、今は新しいことに挑戦しています。それを別れた夫も応援してくれています。素敵な友人も増えて、ようやく人間らしい私になれてきました。鈴木先生には、心から感謝しています。そして、これからも良きアドバイスをお願いしたいです。

千葉県 四十代女性